

**PALABRAS DEL EMBAJADOR DEL JAPÓN
EIICHI KAWAHARA**

En ocasión de la recepción ofrecida en honor a
la formación de la Agrupación de Exbecarios
del Japón en Guatemala
Guatemala, 22 de Mayo de 2014
Residencia del Embajador 19:00 horas



Honorables Miembros del Comité Coordinador de la Agrupación de Exbecarios del Japón en Guatemala

Honorables exbecarios

Me da mucho alegría poder acompañar la primera Asamblea General de la Agrupación de Exbecarios, y agradezco profundamente la distinción conferida como Presidente Honorario de su Agrupación. Al igual que todos ustedes que nos acompañan y también mi persona, su constitución es lo que he esperado para poder entrelazar nuestra comunicación y amistad.

Mi gobierno otorgó la primera beca a un guatemalteco en 1974.



Desde entonces, 77 personas tuvieron buenas experiencias en Japón como becarios. Ya que ustedes han conocido tanto la ciencia como nuestra cultura en general, considero

que todos ustedes son patrimonio común muy valioso para Guatemala y el Japón.

A partir de éste día, con la realización de la Primera Asamblea General, sus actividades como la Agrupación inician oficialmente. Espero que con las actividades que se han propuesto hacer éste año, cada uno de ustedes podrá ser un verdadero Puente de Amistad que unirá aún más a nuestros dos países. El año 2015 será un año muy especial para ambos países, por lo tanto, será muy bueno que podamos realizar algunas actividades en forma conjunta a fin de darle realce a los eventos conmemorativos.

Para terminar, quiero proponer un brindis para esperar el mayor



exito en las actividades de la Agrupación y la promoción las relaciones amistosas entre ambos países.

**Digamos Todos
¡ CAMPAI ¡**